

Extrait du Portail de la Liturgie Catholique

<http://www.liturgiecatholique.fr>

Des scènes bibliques en bois ; témoignage artistique de la Parole de Dieu (39)

- Thèmes - Art sacré - Un patrimoine vivant - Création -



Date de mise en ligne : jeudi 11 mars 2010

Portail de la Liturgie Catholique

Faire redécouvrir la Bible d'une façon moderne par le visuel.

Telle est la mission de Gérard Rougemont qui fabrique depuis 5 ans des tableaux en bois (environ 25 cm x 25 cm) représentant des scènes bibliques d'après les dessins de J.F. Kieffer (diacre permanent) dessinateur de bandes dessinées chrétiennes.

Les dessins de M. Kieffer ont véritablement donné le déclic à M. Rougemont par ses représentations simples,naïves et d'une précision de traits remarquable.



Le fils prodigue

Les scènes illustrent la vie de Jésus : son enfance avec Marie et Joseph, ses paroles, ses paraboles, ses miracles, son chemin avec les disciples d'Emmaus, son baptême avec Jean Baptiste, etc...

Les personnages mis en relief sont découpés,assemblés,sculptés (mains, pieds, etc...) et assemblés sur un fond en épicea avec un cadre en noyer.



Avant l'assemblage des pièces

Des scènes bibliques en bois ; témoignage artistique de la Parole de Dieu (39)

Ces pièces uniques sont en bois naturel, de différentes essences, donc de différentes couleurs, recouverts d'une huile cire naturelle.

Monsieur Rougemont a eu l'occasion de les exposer les 27 et 28 février 2010 à Lons le Saunier, au Carrefour de la Communication place du 11 novembre, à l'initiative de l'équipe EAP de la paroisse St Désiré



L'annonciation

Ses expositions remportent toujours un vif succès auprès du public qui est souvent touché par la simplicité de ses oeuvres, véritable catéchèse de la Parole de Dieu.

Pour en savoir plus :

[Mail de l'artiste Gérard Rougemont](#)

1bis rue du chatelvier 39260 Moirans en Montagne